

El espejo de mi alma.

Misael Perez Fuenmayor



Capítulo 1

El espejo de mi alma.

¿Qué es lo que quiero?

Quiero ser yo mismo sin tener que convertirme en lo que los demás quieren.

¿Por qué complacer a los demás?

Porque complacerlos los hace felices ya que colocan sus propios sueños y aspiraciones en ti.

¿Qué es la felicidad?

Es un sentimiento, influenciado por la manera en que pensamos.

¿Acaso no basta con que yo sea feliz para que los que me quieren también se alegren por mí?

De cierta forma sí, pero si no los complaces no olvidaran la decepción que les causaste, será la espina que nunca se pudieron sacar. Al final su infelicidad me afectara directa o indirectamente.

¿Por qué escribo?

Porque me gusta hacerlo.

¿Por qué programo?

Porque me gusta hacerlo.

¿Por qué toco el piano?

Porque me gusta hacerlo.

¿Por qué vivo?

Vivo porque mi cuerpo sigue funcionando, porque no quiero terminar con mi vida.

¿Por quién vivo?

Vivo porque Dios así lo desea.

¿Quién soy?

Yo soy yo.

¿Qué hago?

Muchas cosas, trato de ser polifacético. Aunque en general me dedico a la informática.

¿Qué es la realidad?

La realidad es todo lo que veo, aunque lo que no veo puede ser mucho más real.

¿Por qué estoy solo?

Yo no estoy solo. Solo estoy soltero.

¿Por qué si estoy soltero no soy infeliz?

Porque mientras tenga a mi lado personas que me quieren no podré ser infeliz. Las relaciones entre un hombre y una mujer no son 100% necesarias, no son la única causa de la felicidad.

¿Por qué nada me importa realmente?

Solo finjo que nada me importa, en realidad solo me importa lo que me afecta directamente.

¿Por qué finjo que nada me importa?

Porque así puedo olvidar más rápido las cosas que me afectan.

¿Por qué olvidar?

Debo olvidar para no estar triste, para seguir adelante sin importar que suceda.

¿Por qué no he muerto?

Porque todavía no ha llegado mi turno de abandonar lo que hasta ahora es mi única realidad.

¿Cuánto tiempo viviré?

No lo sé.

¿Lograré hacer algo trascendente con mi vida?

Eso espero, sino no podré justificar mi existencia.

¿Solo soy una persona más?

Es cierto que solo solo soy una persona, pero mientras viva nunca seré como las personas promedio. Nunca seré uno más.

¿Quién soy?

Ya lo respondí, Yo soy yo... Misael Pérez.

¿Qué tengo?

Me tengo a mi mismo, todo lo demás solo lo creo tener.

¿Que necesito?

Dejar de procrastinar tanto y hacer más.

¿Que creo necesitar?

Cosas materiales.

¿Por qué me hago tantas preguntas?

Quiero descubrir quién soy.

¿Qué es el amor?

Pienso que el amor es un sentimiento, el sentimiento más importante. Sin amor nada tendría sentido.

¿Que son los sentimientos?

Los sentimientos son la conceptualización de nuestros estados de ánimo.

¿Por qué amar?

¿Por qué no amar?, si no amamos simplemente no somos nada.

¿Amo a alguien?

Si.

¿Alguien me ama?

No lo puedo asegurar, pero creo que sí.

¿Me comprendo a mí mismo?

Trato de hacerlo, pero no puedo comprenderme en totalidad.

¿Alguien me comprende?

Intentan comprender al yo que vive en sus mentes.

¿Todo lo que hablo es mentira?

No.

¿Qué es la verdad?

Es todo lo que pueda demostrar.

¿Quién tiene la verdad?

Nadie tiene la verdad.

¿Puedo mentir?

Si.

¿Qué es esto?

El espejo de mi alma.

¿Como me ven los demás?

Los demás ven al yo que vive en sus mentes quien es una parte incompleta de mí mismo.

¿Soy feliz?

Absolutamente sí.

¿Vale la pena vivir?

Mientras encuentre un motivo para hacerlo, siempre valdrá la pena.

¡Felicidades!

Gracias por acercarte un poco más a mi verdadero yo, ahora me conoces mejor que la mayoría de las personas.

Tal vez me conoces más de lo que yo lo hago, tal vez ahora me comprendes más de lo que yo puedo comprender de mí mismo.

Con esto mi yo interno se comunica con mi otro yo que vive en tu mente y lo transforma convirtiendo en uno solo.

Un ser mejor comprendido por los demás.